

広報せとうち 5 令和5年 月号

絆で創る、魅力あふれる豊かな町づくり | みんなで早寝、早起き、ラジオ体操、朝ごはん！



まちの人口と世帯 住民基本台帳 令和5年3月末

人口 | 合計
8,320 人 (前月比: - 95)

人口 | 男
4,105 人 (前月比: - 46)

人口 | 女
4,215 人 (前月比: - 49)

世帯数 | 合計
5,114 世帯 (前月比: - 39)



もくじ

- 02 | 祝！ご卒業・ご入学
- 06 | 5月のお知らせ
「DX推進室新設」「令和5年度当初予算」ほか
- 24 | まちのできごと
「せとうちシアター塾公演」ほか
- 26 | 古高だより
- 27 | 戸籍の窓
- 27 | 5月休日当番医のお知らせ

ご卒業おめでとうございます

町内の各小・中学校で、令和4年度の卒業式が行われました。

西阿室小学校



薩川小学校



篠川小学校



諸鈍小中学校



伊子茂中学校



伊子茂小学校



古仁屋小学校



与路小学校



池地小学校



古仁屋中学校



嘉鉄小学校



油井中学校



阿木名小中学校



古仁屋信愛幼稚園 最後の卒園式、閉園

3月18日(土)に古仁屋信愛幼稚園にて第63回卒園式が行われました。令和4年度をもって閉園となるため、今回が最後の卒園式となります。

古仁屋信愛幼稚園は1960年に本町最初の幼稚園として設立されました。在園児7人のうち、卒園児は1、4年保育の全18人で、63年の歴史の中で、延べ2,364人



が卒園しました。

西山晃代園長から「人に見られずとも心を込めて輝き、光に向けて歩き続けてください。」と言葉を贈られた子どもたちは「はい！」と元気な返事で応えました。

子どもたちからは先生方や保護者への感謝の言葉が贈られたほか、歌「思い出のアルバム」では、園で過ごした日々の思い出を歌詞に織り交ぜ、先生方と歌い合いました。

園舎や備品等は町に譲渡していただくこととなり、幼きイエズス修道会日本管区の南谷豊子管区長から町長へ移管目録が贈呈されました。



ひかり幼稚園が開園しました！

古仁屋信愛幼稚園が63年にわたる運営に幕を閉じ、令和5年4月1日から町立幼稚園に移管され、「ひかり幼稚園」として開園しました。幼きイエズス修道会をはじめとする、古仁屋信愛幼稚園の関係者の皆様におかれましては、長きにわたり瀬戸内町の園児のため、温かくご指導いただきありがとうございます。

4月10日(月)には入学・始園式を挙行し、新入園児17人を迎え入れ、信愛幼稚園からの進級児を合わせた62人でスタートしました。新園長には赤岩道春(平成30年度、令和2年度古仁屋小学校校長)が就任。信愛幼稚園で築き上げてきた歴史を大切に受け継ぎながら、公立幼稚園としての幼児教育の充実に努めます。



ご入学 おめでとうございます

4月6日（木）に町内の各小・中学校で、令和5年度の入学式が行われました。

西阿室小学校



篠川中学校



伊子茂中学校



諸鈍小中学校



油井小学校



池地中学校



古仁屋小学校



古仁屋中学校



阿木名小学校



嘉鉄小学校



阿木名中学校



阿木名小・中学校には、小学生8人、中学生10人が入学されました。

新入生を代表して、中学一年生の里山^{やまりな}理奈さんは「将来の夢に向かって、早起き・予習復習・習い事を続けて頑張りたいです。」と誓いの言葉を述べました。

阿木名小学校新一年生の清原美音^{きよはらみお}さんは網野子集落からの29年ぶりの新生とのことで、地域の皆さんも喜んでいらっしやるようです。美音さんは「英会話を頑張りたいです。」と目標を教えてくださいました。父の直^{すなお}さんは「小学校でも元気に過ごしてほしいです。」と話しました。